



愛顔かがやけ池島魂



目指す子供像：①んがえる力②んじょうな心と体③さしき思いやり④じめのある態度

池島小中学校だより
No. 12 R6. 6. 28

長崎っ子の 心を見つめる 教育週間

来週は、「長崎っ子の心を見つめる教育週間」です。保護者及び地域の皆様に学校の様子を参観していただき、様々な取組を通して子供の心を見つめ、子供の心と向き合い、心豊かな子供たちを育成するのが目的です。この期間は、全ての教育活動を公開します。道徳科の授業参観では、「命」を題材にしたものを取り上げ、子供たちにしっかり考えさせていきたいと思えます。本校の主な取組は以下のとおりです。ぜひ学校に足をお運びいただき、池島っ子の学びを参観したり、一緒に活動したりしていただくとありがたいです。

(主な取組)

- 道徳科授業参観
- 平和キャンドル制作・メッセージ・絵付け
- 「SNS ノートながさき」を使った学習
- 安全パトロール

実施のきっかけとなったのは、2003年7月1日に起きた「長崎男児誘拐殺人事件」、2004年6月1日に起きた「佐世保小6女児同級生殺害事件」でした。この小中学生による犯行は、日本中に衝撃をもたらしました。さらに、2014年7月26日には「佐世保女子高生殺害事件」が起きたことは、残念でなりません。

学校は、子供にとって、100パーセント安全で安心できる場所でないといけません。学校を開放し、多くの方に子供たちを見守り健全に育ていける風土を培っていきたくて願っています。し



かし、これらの取組も、月日がたつにつれ意識の低下が懸念されます。長崎県で起こったこれらの事件を教訓にし、風化させずに、池島っ子の心と日々向き合っていきます。

郷土学習

本校では、総合的な学習の時間を中心に、「郷土学習」に取り組んでいます。先日から、F'sカンパニーの方に来ていただき、地域の方にインタビューする内容を考え、インタビューを行いました。御協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。



7月行事